

Jurnal Karya untuk Masyarakat

Komunikasi Tim dan Cloud Platform (dengan Slack dan Asana) pada Siswa SMAN 2 Tambun Utara

Wa Ode Sitti Nurhaliza, Titis Nurwulan Suciati, Hizkia Yosias Polimpung, Nurul Fauziah, Ratna Puspita

Membuat Laporan Keuangan Sederhana bagi Karang Taruna Taman Sari Jakarta Barat

Hieronimus Erwin Indrawan, Agus Sujiarko

Model Pembelajaran Mind Mapping Menggunakan Microsoft Visio 2007 bagi Guru-Guru SDIT Al-Kautsar Cikarang Bogor

Arie Kusumawati, Nuraini Purwandari, Ester Lumba

Pelatihan Daring Trik dan Tips Mendirikan Bengkel Siswa Sekolah Menengah Kejuruan

Selfiana, Nining Purwatmini, Subawa, Hanif Aulawi, Etyca Rizky Yanti

Pelatihan Pembuatan Hand Soap untuk Proteksi Diri dan Keluarga dari Covid-19 di Wilayah Perumahan Kekancan Mukti Kidul

Sri Sutanti, Sari Purnavita, Lucia Susi Irawati, Rachel Dasmase

Pelatihan Pembuatan dan Pengelolaan Basis Data untuk Para Pengurus dan Karyawan Rumah Singgah Lansia

Henri Septanto

Pemanfaatan Gang sebagai Ruang Edukasi dan Interaksi Anak pada RW 02 Kelurahan Paseban Jakarta Pusat

Sitti Wardiningsih, Sitinah, Serepina Tiur Maida, Retno Indriyati K., Rismen Sinambela

Pengenalan Pemikiran Computational Thinking untuk Guru MI dan MTs Pesantren Nurul Islam Sekarbela

Wiya Suktiningsih, Diah Supatmiwati, Ni Gusti Ayu Dasriani, Apriani, Ismarmiaty

Berbagi dengan Sesama dalam Masa Pandemi Covid-19 di Bekasi Selatan

Rosalia Kurni Setyawati, Agustinus Rustanta



JURNAL KARYA untuk MASYARAKAT

ISSN 2720 – 9423 (media online)

Volume 2 Nomor 1 - Januari 2021

Jurnal Karya untuk Masyarakat merupakan jurnal ilmiah bagi para dosen hasil dari kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat. Kegiatan ini melibatkan mitra masyarakat, seperti LSM, perusahaan, sekolah, karang taruna, ibu-ibu PKK, RT, RW, Kelurahan, Kecamatan, dan lain sebagainya. Oleh karena itu, naskah jurnal sebaiknya dapat menjelaskan pendahuluan (berisi latar belakang dilakukannya kegiatan pengabdian kepada masyarakat dan masalah yang dihadapi mitra); metode pelaksanaan kegiatan (berisi prosedur atau pelaksanaan secara detail mengenai kegiatan, waktu dan tempat pelaksanaan kegiatan); hasil dan diskusi (berisi hasil kegiatan atau olahan data sesuai dengan tujuan kegiatan, hasil evaluasi, kendala yang dihadapi, disertai dengan diskusi mendalam tentang hasil); serta simpulan dan saran/rekomendasi (berisi intisari hasil kegiatan yang dilakukan yang menjawab permasalahan mitra dan saran untuk kegiatan selanjutnya). Dapat juga disertakan evaluasi dampak setelah selesai kegiatan untuk beberapa waktu ke depan. Penulis artikel dapat perorangan atau secara tim yang benar-benar terlibat dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang sudah dilakukan.

Terbit satu tahun dua kali pada bulan Januari dan Juli. Berisi tulisan yang diangkat dari hasil kegiatan pengabdian kepada masyarakat, baik yang dilakukan perorangan maupun tim kerja.

Pelindung : Sr. Brigitta Veronica Raimundawati CB

Penanggungjawab : Agustinus Rustanta

Editor in Chief : Petrus Dwi Ananto Pamungkas

Editor : Adrianus T. Santoso, S.Pd., M.Si. TEFLA. Linus Kali Palindangan
Bertha Reni Pudji Mawarti Maria Estri Wahyuningsih
Gabriella Novianty Soedjarwo Marisa Dewi Ariesta
Gerardus Gilang Sandi Pratama Rs. Kurni Setyawati
Lalu Delsi Samsumar

Mitra Bestari :

Dr. Doni Purnama Alamsyah

Dr. Jeanne Noveline Tedja, M.Kesos.

Dr. Agustinus Rustanta

Darwis Robinson Manalu, S.Kom., M.M., M.Kom.

Dian Syafitri Chani Saputri, S.Kom., MDigMMedia.

Djoni Setiawan Kartawihardja, S.T., M.T.

Elvira Asril, S.Kom., M.Kom.

Lalu Delsi Samsumar, M.Eng.

Petrus Dwi A. Pamungkas, S.Kom., MMSI.

Alamat Pelaksana Tata Usaha e-mail: pkm@starki.id. Alamat: Kompleks Billy & Moon, Pondok Kelapa - Jakarta Timur 13450. Telp: (021) 8649870, 8651764, 8651765 Fax: (021) 8642115 Ext: 403/404.

Redaksi menerima sumbangan artikel berbahasa Indonesia dan Inggris yang belum pernah diterbitkan dalam media cetak lain. Naskah diketik dengan 1,5 spasi, kertas A4, panjang minimal adalah 10 halaman dan maksimal adalah 20 halaman (baca *author guidelines*). Naskah akan dievaluasi oleh *editor* dan *reviewer*. Redaksi dapat melakukan perubahan judul dan isi pada tulisan yang dimuat untuk keseragaman format, tanpa mengubah maksud dan substansi.

Diterbitkan oleh: Lembaga Penelitian dan Pengabdian pada Masyarakat (LPPM) - STIKS Tarakanita Komp. Billy & Moon, Pondok Kelapa - Jakarta Timur 13450 Telp: (021) 8649870, 8651764, 8651765, Fax: (021) 8642115 - Website: www.starki.id, e-mail: info@starki.id.

JURNAL KARYA untuk MASYARAKAT

ISSN 2720 – 9423 (media online)

Volume 2 Nomor 1 - Januari 2021

DAFTAR ISI:

Komunikasi Tim dan <i>Cloud Platform</i> (dengan <i>Slack</i> dan <i>Asana</i>) pada Siswa SMAN 2 Tambun Utara Wa Ode Sitti Nurhaliza, Titis Nurwulan Suciati, Hizkia Yosias Polimpung, Nurul Fauziah, Ratna Puspita	1-14
Membuat Laporan Keuangan Sederhana bagi Karang Taruna Taman Sari Jakarta Barat Hieronimus Erwin Indrawan, Agus Sujiarko	15-25
Model Pembelajaran <i>Mind Mapping</i> Menggunakan Microsoft Visio 2007 bagi Guru-Guru SDIT Al-Kautsar Cikarang Arie Kusumawati, Nuraini Purwandari, Ester Lumba	26-37
Pelatihan Daring Trik dan Tips Mendirikan Bengkel Siswa Sekolah Menengah Kejuruan Selfiana, Nining Purwatmini, Subawa, Hanif Aulawi, Etyca Rizky Yanti	38-48
Pelatihan Pembuatan <i>Hand Soap</i> untuk Proteksi Diri dan Keluarga dari Covid-19 di Wilayah Perumahan Kekancan Mukti Kidul Sri Sutanti, Sari Purnavita, Lucia Susi Irawati, Rachel Dasmasele	49-60
Pelatihan Pembuatan dan Pengelolaan Basis Data untuk Para Pengurus dan Karyawan Rumah Singgah Lansia Henri Septanto	61-76
Pemanfaatan Gang sebagai Ruang Edukasi dan Interaksi Anak pada RW 02 Kelurahan Paseban Jakarta Pusat Sitti Wardiningsih, Sitinah, Serepina Tiur Maida, Retno Indriyati K., Rismen Sinambela	77-90
Pengenalan Pemikiran <i>Computational Thinking</i> untuk Guru MI dan MTs Pesantren Nurul Islam Sekarbela Wiya Suktiningsih, Diah Supatmiwati, Ni Gusti Ayu Dasriani, Apriani, Ismarmiaty	91-102
Berbagi dengan Sesama dalam Masa Pandemi Covid-19 di Bekasi Selatan Rosalia Kurni Setyawati, Agustinus Rustanta	103-113